

FC Seynois -D1 de District - Amadou Sy : « Le travail paie... »

Le président du FC Seynois effectue avec tous ses éducateurs un travail fabuleux afin que le club casse l'image négative qui lui a trop souvent collée à la peau. Et les résultats sont là...

Votre équipe en D1 de district a fait une belle opération dimanche à Toulon Hôpital ?

Oui car c'était un match crucial et compliqué face à un adversaire qui réalise une belle saison pour un promu. A l'aller nous avons d'ailleurs perdu chez nous 3-2. Là grâce à un triplé de Bechine notamment nous avons pris notre revanche. Et tout reste possible car nous allons bientôt compter huit points de plus avec les décisions concernant les matches face au Cannet des Maures et Saint Mandrier. De plus nous avons toujours un point de bonus.

Est-ce votre plus grande fierté ce point de bonus ?

Symboliquement c'est fort. D'ailleurs lorsque notre match contre Saint Mandrier a été arrêté tout le monde a cru que c'était de notre faute alors que nous n'étions pas responsables. Cela en dit long sur l'image qui nous colle à la peau. Nous travaillons pour changer ça et visiblement le message passe. Sportivement c'est une saison réussie avec notamment deux jeunes seynois qui ont signé dans des clubs professionnels alors que nos équipes jeunes brillent.

C'est la première pierre ?

Exactement. Nous réalisons un travail titanesque depuis le mois d'août pour redorer l'image du club. Le but est de faire revenir tous les talents seynois qui alimentent les clubs voisins. L'identité et l'appartenance sont des valeurs fortes qui entraînent le respect. Il va être difficile de monter en R2 car St-Tropez et le Gardia Club réalisent une saison d'anthologie. Mais les fondations sont posées.

A.D

